
 

VfB Hannover-Wülfel e.V. von 1863 

Fußball – Gymnastik – Tennis – Petanque – Bogenschießen 

 
 
 

 
Protokoll 

 

der Abteilungsversammlung Fußball vom 25.03.2024 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:   20:36 Uhr 

Ort:   Vereinsheim VfB Hannover-Wülfel, Paderborner Straße 7, 30539 H.  

Teilnehmer: André Weise, Sven Achilles, Rainer Hoffrichter, Olaf Steinwedel, Sammo Musah Baba, 

Frank Niehe, Sven Achilles 

TOP 1: Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit, 
Genehmigung der Tagesordnung  
 
Die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt. An der Versammlung nehmen 7 
stimmberechtigte Mitglieder teil. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird 
einstimmig genehmigt.  

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Abteilungsversammlung 

Das Protokoll, dass auf der VfB-Internetseite veröffentlicht wurde, ist nicht von allen 
Teilnehmern gelesen worden, so dass Veränderungswünsche noch bis zum 09.04.2024 an den 
Abteilungsleiter gesendet werden können.  

TOP 3: Wahlen 

Sven Achilles wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. Olaf Steinwedel wird als Kandidat für die 
Abteilungsleitung vorgeschlagen. Olaf Steinwedel wäre nicht bereit das Amt anzutreten. Der 
bisherige kommissarische Abteilungsleiter, Andre Weise, wird vorgeschlagen und mit 5 Ja-
Stimmen bei 2 Enthaltungen zum Abteilungsleiter gewählt. 

Als Stellvertreter wird Sven Achilles vorgeschlagen, der laut Satzung nicht berechtigt wäre eine 
Funktion neben seiner Vorstandstätigkeit zu übernehmen. Da bei der Mitgliederversammlung im 
April eine Satzungsänderung beschlossen werden soll, nach der es einem Vereinsmitglied 
ermöglicht werden soll neben einer Vorstandsfunktion auch eine Funktion in der Abteilung, 
abgesehen von der Abteilungsleitung, einzunehmen, wird prophylaktisch über die Stelle des 
Stellvertreters abgestimmt. Bei einer Enthaltung und 6 Ja-Stimmen wäre Sven Achilles 
stellvertretender Abteilungsleiter Fußball, wenn auf der Mitgliederversammlung im April 2024, 
die oben beschriebene Satzungsänderung bestätigt werden würde.  

Für die Wahl des Jugendleiters wird Frank Niehe vorgeschlagen. Frank lehnt eine Wahl ab, 
betont aber, dass er weiterhin unterstützend tätig sein wird. 



TOP 4: Geschäftsjahr Abteilung Fußball 2024 

Da noch kein Abschluss des Geschäftsjahres 2023 vorliegt, kann auch keine detaillierte Kosten- 
und Einnahmen-Aufstellung für das Jahr 2024 vorgestellt werden. 

TOP 5: Verabschiedung der Etatplanung für das Jahr 2024 

Auch eine Etatplanung ist ohne detaillierte Kosten- und Einnahmen-Aufstellung und damit 
Abschluss des Finanzhaushalts der Sparte Fußball schwierig.   
    

TOP 6: Bericht des Abteilungsvorstands und der Jugendleitung 
In der C-Jugend ist der VfB nun im zweiten Jahr in einer Jugendspielgemeinschaft mit 
Niedersachsen Döhren zusammengefasst. Hiermit wird Mitgliedern des VfB ermöglicht im 
Verein zu bleiben und trotzdem dem individuellen Leistungsvermögen entsprechend zu spielen.  
Diese Jugendspielgemeinschaft soll langfristig ausgebaut werden, um auch unseren starken 
Spielern des VfB eine attraktive Entwicklungsperspektive zu bieten.   
 

TOP 7: Verschiedenes 
 
Trainingsplan und Platzbelegung: Die Trainer verständigen sich auf einen Trainingsplan und verabreden 
selbstständig Abweichungen, wenn notwendig.  

 
 

Die Sitzung wird um 20:36 Uhr beendet. 

Hannover, 25.03.2024 

 

 

 

André Weise 

Abteilungsleitung Fußball VfB Wülfel 


